



学校だより 【12月3日号】

校長室より⑱ 繋がり④~バトン~

11/3に岡山県学童陸上記録会がカンコースタジアムでありました。この大会には標準記録があり、なかなか出場できないハイレベルな大会ですが、総社小学校からは、10名の6年生が参加しました。男子400mリレーでは、見事3位に入賞しました。バトンに込めた思いが繋がりました。自分たちでも自主練習をするなどがんばったことに結果がついてくるのは、とてもうれしいことです。放課後の練習に携わってくださった先生方、



当日応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、先生方ありがとうございました。選手だけでなく多くの方がかかわってくださったおかげだと思います。バトンを繋いだのは、4人ですが、かかわってくださった全てのみなさんの思いが繋がったバトン、リレーでした。

校長室より⑩ 繋がり⑤~6年生と5年生~

5年生は,11/10(水)に山の学習へ行きました。6年生は,11/25(木)~26(金)まで修学旅行に行きました。左下の写真は,6

年生が5年生のバスを見送っているところです。右上の写真は、5年生から6年生に送られた"てる坊主"です。修学旅行の間でする坊主"です。修学旅行の間でありましたが高いでありましたがあり、この学校のリーダーにからる様のリーダーに加が温いた。これしくて心が温いた。



くなります。こんな高学年だから総社小学校のみんなが仲が良くて落ち着いて学校生活ををおくることができているのだと思います。総社小学校のリーダーたちよ残り4か月も頼むで!

校長室より20 繋がり6~4,5年生と3年生~

残念ながら今年度も昨年度に引き続き市内音楽発表会は中止となりました。そこで、市民会館のステージとはかなかったけれど何とか音楽発表の舞台を経験させをりたいという教員たちの思い、みんなで一つの参観にないという子どもたちの願いから11/20の参観にどの体育館で4、5年生の音楽発表会を行いました。聞いて体が震えました。数日前、来年度を見越したって生に音楽発表を披露しました。先輩たちが後輩たてに音楽発表を披露しました。た輩にちが後輩にでした。思いやメッセージを伝えるとてもすばらしい時でした。



石上の写真は、音楽発表を聞いた3年生から4、5年生に送られたものです。ここでも子どもたちの繋がりを感じることができ、うれしくなりました。こうやって互いを思いやりながら繋がっていくこと、異学年の子どもたちが一つの学び舎でいっしょに学ぶこと、学校っていいですね。

音楽発表会当日は新型コロナ感染症対策のため寒い体育館で窓を開けての鑑賞に加え、観客の入れ替え制、人数制限等保護者の皆様には大変窮屈な思いをさせてしまいました。ご協力いただきありがとうございました。また、発表を終え、最後の児童が体育館を後にするまで拍手を送り続けてくださったことについても重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。ここでも繋がりを感じることができました。子どもたち同士、子どもたちと大人、大人と大人、今後も繋がりを大切にしていきたいと思います。

	2	
-	2	-